

9. Gourmetlauf Fürth – runnersworld homepage 21.07.19

Über zehn attraktive Kilometer durch den Fürther Stadtwald durften sich die Teilnehmer des Gourmetlaufs Fürth 2019 freuen. Zusätzliche Freude kam beim Erreichen der acht Verpflegungsstellen der besonderen Art auf. Zum wiederholten Male waren alle verfügbaren Startplätze vergriffen, sodass 777 Läufer teilnahmen. Nach dem kulinarischen Lauferlebnis ließ man den Abend gemeinsam ausklingen.

Fast 400 Impressionen vom Gourmetlauf Fürth 2019 hat unser Fotograf Norbert Wilhelmi für Sie eingefangen. Sie finden sie in der Fotostrecke ober- und unterhalb dieses Artikels.

Laufen und Kulinarik vereinen, das ist beim Gourmetlauf Fürth möglich. Dieser fand am Samstag, den 20. Juli zum neunten Mal statt und zog wieder 777 Gourmetläufer an. Auf der rund zehn Kilometer langen Strecke wurden die Teilnehmer von acht Gastronomen mit kulinarischen Köstlichkeiten verwöhnt. Um die besonderen Verpflegungsstationen zu erreichen, galt es jedoch erst einmal zu laufen.

Paella-Pfanne und andere Köstlichkeiten

Der Startschuss des vom Laufteam Fürth 2010 organisierten Gourmetlaufs fiel um 15:00 Uhr an der Adalbert-Stifter-Grundschule, wobei die Teilnehmer aufgeteilt in sechs Gruppen auf die Strecke gelassen wurden. Neben Läufer gingen auch Walker und Nordic Walker an den Start. Teilnahmeberechtigt waren Personen ab 18 Jahre. Unter den Gastronomen befanden sich bekannte Gourmets aus der Region. Eine Station übernahm das Laufteam Fürth 2010 jedoch selbst. Hier gab es eine leckere Paella-Pfanne.

Bis zu vier Stunden kulinarischer Laufspaß

Einmal mehr äußerten sich zahlreiche Läufer, von denen einige zum ersten Mal dabei waren, begeistert vom Laufevent im Stadtwald Fürths. Im Anschluss an das kulinarische Laufhighlight, dessen Zielschluss nach vier Stunden um 19:00 Uhr war, fand die Abendveranstaltung mit Musik statt. Die Mehrheit der gut gelaunten Teilnehmer blieb noch mehrere Stunden und ließ den Abend entspannt ausklingen.